

# *Junio reporta la mayor cantidad de enfermos de COVID-19 y de fallecidos en Cuba (+Foto)*



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 1 jul (RHC) El doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap) de Cuba, informó que este mes de junio reporta la mayor cantidad de casos con COVID-19 (50 mil 622) y de fallecidos (337), desde el 11 de marzo de 2020, cuando se diagnosticaron en el país los primeros contagios con el SARS-COV-2, causante de la enfermedad.

Durante su comparecencia, el especialista explicó que las cifras son consecuencia de la alta transmisión del virus, que tiene otras variantes mutacionales y lo hacen más agresivo y letal.

“Sólo el último día de junio se diagnosticaron dos mil 952 personas contagiadas y 18 fallecidos, con lo cual totalizan en los casi 16 meses de la pandemia, 193 mil 945 infectados y mil 302 personas que han perdido la vida por complicaciones”, detalló.

Actualmente Cuba mantiene ingresados 43 mil 410 pacientes, de ellos 11 mil 082 sospechosos, 15 mil 771 en vigilancia y 16 mil 557 activos (mil 055 más que en la jornada anterior), todas las cifras muy elevadas respecto a las precedentes.

Comentó que otra vez predominó ayer la transmisión autóctona, y del total de casos detectados dos mil 904 están incluidos en ese acápite, mientras 48 son importados que recientemente regresaron de otros países, la mayoría cubanos procedentes de Rusia.

Durán notificó que este miércoles se diagnosticaron 487 menores de 20 años, de ellos 438 están comprendidos en edades pediátricas (hasta 18 años) de los cuales ya se acumulan 26 mil 790 en toda pandemia y se ha recuperado el 92,2 %.

“Se mantienen activos ingresados en salas de neonatología y pediatría de hospitales del país dos mil 286 niños, jóvenes, adolescentes y lactantes, 77 de ellos menores de un año y de estos últimos han contraído el virus mil 462”, recalcó.

Advirtió que el mes de junio concluyó con siete mil 871 casos pediátricos infectados, con un promedio de 262 diariamente, la cifra mayor en toda la pandemia, motivo por el cual continúa insistiendo en el peligro que constituye este coronavirus para toda la población y en especial para ese grupo etario, muy vulnerable junto a los adultos mayores.



Foto: Archivo/RHC

Cuba incrementa su tasa de incidencia de casos confirmados por 100 mil habitantes en los últimos 15 días a 279,5, y todos los territorios aumentan ese indicador, excepto el municipio especial Isla de la Juventud que no diagnostica casos hace 15 días.

Se mantiene Matanzas con la tasa más alta de transmisión, de 701,9, y le siguen Camagüey (464,5), Ciego de Ávila (444,2), Mayabeque (395,1), Santiago de Cuba (328,3) y Sancti Spíritus (312,9).

Aclaró el experto que aunque La Habana ha disminuido el número de positivos todavía sigue alta la transmisión (399 casos).

“Hay mucha complejidad e indisciplinas”, dijo, e insistió a la población en la autorresponsabilidad y a seguir cuidándose aunque continúe la intervención sanitaria con los candidatos vacunales cubanos anti-COVID-19. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/262493-junio-reporta-la-mayor-cantidad-de-enfermos-de-covid-19-y-de-fallecidos-en-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**